

Cuba : 26 nouveaux cas de Covid-19 sont enregistrés à Cuba ainsi que 4 décès et 30 guéris



La Havane, 7 mai (RHC)- Le Directeur National d'Epidémiologie du Ministère de la Santé Publique de Cuba, le docteur Francisco Durán, a fait savoir que jusqu'à mercredi à minuit, 26 nouveaux cas positifs de Covid-19 ont été confirmés ce qui cumule 1 729 ainsi que 4 décès et 30 patients guéris.

Jusqu'à hier 6 mai 2, mille 370 patients étaient hospitalisés sous surveillance clinique et épidémiologique, 6 mille 362 autres personnes sont surveillées chez elles depuis l'Attention Primaire de Santé.

Mille 965 tests ont été réalisés hier et 26 patients ont été positifs. Le pays accumule 57 mille 737 tests réalisés et 1 729 positifs.

Les 26 patients testés positifs sont Cubains. 23 d'entre eux avaient eu des contacts avec d'autres cas confirmés, dans 3 cas la source de contagion n'a pas pu être précisée.

Sur les 26 cas diagnostiqués, 14 sont de femmes et 12 des hommes.

Jusqu'à présent 5 patients sont dans un état critique et 3 graves. Le docteur Duran a déploré le décès de 4 personnes qui cumulent 73 dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222049-cuba-26-nouveaux-cas-de-covid-19-sont-enregistres-a-cuba-ainsi-que-4-deces-et-30-gueris>



Radio Habana Cuba